



**SUBSECRETARÍA DE EDUCACIÓN SUPERIOR
DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR**

INFORME DE RESULTADO DEL FONDO EXTRAORDINARIO, EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 45 Y 50 DEL PEF EJERCICIO 2007
PROGRAMA Y CUMPLIMIENTO DE METAS
(MILES DE PESOS)

FECHA **09/08/2010**
DD/MM/AÑO

NOMBRE DE LA INSTITUCIÓN: UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA	
NOMBRE DEL FONDO: FONDO PARA EL RECONOCIMIENTO DE PLANTILLA DE LAS UNIVERSIDADES PUBLICAS ESTATALES	EJERCICIO 2007

NOMBRE DEL PROYECTO GENERAL: PROGRAMA DE RECONOCIMIENTO DE PLANTILLA ADMINISTRATIVA Y DE MANDOS MEDIOS

OBJETIVO GENERAL: Lograr el reconocimiento de plantilla del Personal administrativo y mandos medios que ha sido contratada por la UACH en base al crecimiento de la matrícula, y de la infraestructura y que se ha pagado con recursos propios.

PROYECTOS PARTICULARES					TRIMESTRE DEL EJERCICIO 2007				2008	MONTO POR EJERCER
No	NOMBRE	META	PORCENTAJE ALCANZADO	MONTO ASIGNADO	1er. Trimestre el 15 de abril	2er. Trimestre el 15 de julio	3er. Trimestre el 15 de octubre	4er. Trimestre 15 de enero del 2008		
1	Plantilla administrativa	304 plazas solicitadas, 109 plazas autorizadas	100.00%	5,337,581.74	0.00	0.00	0.00	5,337,581.74	0.00	
2	Plantilla Mandos Medios	267 plazas		0.00					0.00	
3									0.00	
4									0.00	
5									0.00	
6									0.00	
7									0.00	
TOTAL				5,337,581.74	0.00	0.00	0.00	5,337,581.74	0.00	
					100.00%	0.00%	0.00%	0.00%	100.00%	0.00%

INFORME DETALLADO DEL ALCANCE DE METAS

la Universidad Autónoma de Chihuahua tiene alrededor de 20 años en que no ha recibido ampliaciones en el número de plazas autorizadas, principalmente en la plantilla administrativa, esto no quiere decir que no se hayan contratado a las personas necesarias para llevar a la institución a los niveles en los que ahora se encuentra, sino que se ha financiado este incremento con ingresos distintos al subsidio federal que la SEP ha venido otorgando para cubrir el gasto de recursos humanos. Ese no ha sido un freno para el crecimiento de nuestra institución, ya que durante los últimos cinco años se a experimentado un gran avance en los principales indicadores, por ejemplo, podemos citar que respecto a la matrícula total, incluyendo educación abierta, hemos avanzado de 16,377 alumnos en el año 2002, a 22,070 alumnos en el 2006, lo que representa un avance del 34.76%. Uno de los más grandes proyectos de la UACH en cuanto a su crecimiento, sin duda es el de la construcción del Nuevo Campus Universitario, Dentro del Nuevo campus, y con apoyo tanto Federal como Estatal, se terminó de construir la primera etapa del Estadio Universitario, el cual fue inaugurado este 23 de mayo del presente, por parte de las Autoridades Estatales y de la propia Universidad.

Las acciones previstas para la siguiente etapa del Nuevo campus, son la construcción de la DES de la Salud, integradas por las facultades de Medicina, Enfermería y Educación Física, así como la Escuela de Odontología,

Como parte inherente al crecimiento, tanto de matrícula como de espacios educativos y de espacios para el desarrollo integral de los alumnos de la Universidad Autónoma de Chihuahua, ha ido creciendo en forma no tan acelerada pero si constante, la plantilla de personal tanto administrativa como académica, este crecimiento se ha ido cubriendo con ingresos distintos al subsidio federal y estatal, ya que actualmente con lo recibido, se está cubriendo únicamente el 72% del costo de la plantilla, y el 28% restante, se ha venido cubriendo con recursos diferentes a los destinados para los servicios personales, esto es, un 16% con el subsidio estatal y federal destinado a Gastos de Operación y un 12 % con Recursos Propios

09 AGO 2010
DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR
SUBSECRETARÍA
DIRECCIÓN DE SUBSIDIO A UNIVERSIDADES